



Kontaktstelle
Selbsthilfe
Kanton Solothurn

Selbsthilfegruppe Partnerinnen von Menschen mit einer narzisstischen Persönlichkeitsstörung



Eine Beziehung mit einem Menschen mit narzisstischer Persönlichkeit hinterlässt Spuren. Fragen wie: «Wie kann ich in Zukunft selbstbestimmter in einer Beziehung leben? Wie kann ich mich von einer solchen Beziehung befreien? Wie verhalte ich mich im Umgang mit dem EX-Partner?» beschäftigen viele Betroffene noch lange.

Eine Frau aus der Region sucht Frauen, die eine solche Beziehung hinter sich gelassen haben und sich gerne darüber austauschen wollen. Interessiert an einer Selbsthilfegruppe zu diesem Thema? Weitere Informationen erhalten Sie unter 062 296 93 91 oder info@selbsthilfesolothurn.ch.